

もくじ

- 02 いま、土岐のこども
- 03 Photo Sketch
- 04 特集 つなぐ市制70周年
- 10 ときげんきプロジェクト
- 12 ときっこ子育て
- 14 市からのお知らせ
 - 土岐市功労者表彰
 - 民生委員・児童委員をご存じですか
 - 介護用おむつなどの購入券を支給
 - まちづくり支援事業費補助金
- 16 情報ひろば
- 20 Stop消費者トラブル
 - かんたん手話講座
 - 文化プラザイベント情報
- 21 コラム
 - 今日から始めようSDGs
 - ハーモニー
 - 土岐の写真を撮り隊
- 22 読書のすすめ
- 23 陶史の森だより
 - 新博物館準備だより

— 撮影後記 —

二十歳を祝う会が文化プラザで開催され、スツツや袴、振り袖に身を包んだ428人が出席しました。式典は二十歳を祝う会実行委員会が運営し、「Re:start～わたしたちはどう生きるか～」をテーマに進められました。実行委員企画のスライドがスクリーンに映し出され、サプライズゲストとして恩師が登場すると、懐かしむ声とともに驚きの声があがり会場は大いに盛り上がりました。20歳を迎えた皆さんが土岐市で集い、友人や恩師との再会を楽しんでいる姿にうれしくなりました。

SNS #土岐市



いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。

泉中学校3年 広報委員会のみなさん

みんなに寄り添う放送を



泉中学校の広報委員会では、「楽しくて聞きたくなる放送」「みんなに寄り添う放送」を目指して日々活動を行っています。

「どうしたら楽しんで放送を聞いてもらえるか」を委員で相談し、心理テストやクイズなどの放送内容や順番、伝え方を工夫してきました。また、放送中の私語をなくし、落ち着いた雰囲気で給食時間を過ごしてもらえるように取り組んできました。その結果「あの企画次いつするの?」や「今日の企画面白かった!」など全校生徒から感想をもらうことができました。このような意見がもらえて私たちも充実感、達成感を味わい前向きに委員会活動に取り組んでいます。

今年度も残りわずかです。「みんなに寄り添う放送」を実現するために、全校生徒に対し積極的に企画や聞きたい曲のアンケートを行い、学校全体でよりよい委員会活動を作っていくみたいです。

